
 

 

坂本 宗⼀郎 

最近はまっているバンド 

「ずっと真夜中でいいのに」 

美味しいコーヒー教えてください︕ 

 

 

新⼊局のご挨拶 
2021 年 4 ⽉より群⾺⼤学放射線科に⼊局しました坂本宗⼀郎

と申します。どうぞよろしくお願い致します。 

 私は埼⽟県鴻巣市出⾝で、⼩中学校はピアノの前に座らされてい
たサッカー少年でした。⾼校では⾼校⽣クイズで有名な浦和⾼校で陸
上部に所属し、⿇雀やらアニメやらに熱中した結果、１浪で群⾺⼤
学医学部に⼊学しました。⼤学では軟式テニス部に所属しておりまし
た。学⽣時代は、具体的な診療科は決めておりませんでした。放射線
科は候補の中の１つであり、重粒⼦線治療など、海外を意識して最
先端の研究や治療をやっている所という曖昧な認識でした。⾊々なこ
とに興味を持ってしまう性格であったため、研修医になり、他の科も含
め⾊々な先⽣達を知ってから、進路を決めようと思っていました。初期
研修は⽇⾼病院で研修し、放射線科以外にも内科や外科、様々な
先⽣にお世話になりました。新型コロナウイルスが世界的に蔓延してい
る中での研修⽣活であったため、なかなか歓迎会やご飯に⾏く等のイ
ベントがなかったのですが、普段の職務中や当直中の休憩時間等に、
様々な先⽣⽅の働き⽅や普段の⽣活等も参考に、⾃分の進路につ
いて考えました。放射線科は、全⾝の癌疾患を扱い、治療⾃体も
⽇々更新されていく環境であり、先輩⽅の熱⼼な姿にも惹かれ、放
射線治療医という道を選びました。私⾃⾝の⾃⼰紹介は、簡単です
がここまでにして、詳しくは実際にお会いして話せればと思います。放射
線治療に少しでも興味を持っている学⽣や研修医の⽅々は、気軽に
⾊々聞いてください。どうぞよろしくお願い致します。 

 

 


